
※欠席推進委員　4　名

上村　昌芳

2.農地転用許可後の状況(完了)報告について

佐々木　修

竹内　和雄

山本　隆

※出席委員 　12　 名

7.閉　　　　会

下村　一登

田畑　裕美

小池　日出美 尾﨑　勘七

木田　三男 河邑　源一郎

※農地利用最適化推進委員　1　名

※欠席委員　0　名

齋藤　又五郎

上村　達男

　　第1号議案

　　第2号議案

　　第3号議案

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

1.R6 農地利用最適化目標について

農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

非農地通知申出について

令和6年　第3回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　佐々木委員・齋藤委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和 6年 3月 19日（火）
午前　10：00 ～11:30

開催場所：鳥羽市役所西庁舎3階　中央公民館

4.議　　　　　事

会計年度任用職員　 東浦　勉

小林　安太郎中村　益己

局長　吉川　国博　次長兼書記　田畑　良樹　事務員　松本　伊織　

樋尾　修

※事 務 局

木下　智博

　　第4号議案

非農地通知申出について

6.そ　の　他

　　第5号議案

5．報告事項

-

成瀬　きぬ代



（4番）

（推進1番）

（6番）

（事務局）

（1番）

（8番）

（事務局）

（8番）

（事務局）

（8番）

（事務局）

（5番）

（4番）

(推進1番)

件名
第1号議案
農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 承認（賛成多数）

【質疑・応答】

委員質疑
及び

事務局応答説明

補足説明

個別に申請することにより、50kwを超えないようにする隠れ蓑に
なっていたようにも思います。

今回の事業は一つの事業ごとに電力会社に申請されており、事
業としては一つずつ別系統で49.5kwであり、隣接地を併せて
50kwを超えるわけではありません。

今回のように判断して地元説明会を開いてもらった方が地元とし
てはありがたいです。

太陽光パネルのメンテナンスや入替え等の維持管理をどのよう
にするのかを市の方から話をしておいてもらうと将来も安心でき
るのではないかと思います。

田としては良い所だと思いますが、耕作出来ない状況なので仕
方がないと思います。

現在、売電価格はいくらくらいですか。

非FIT事業ですので、企業間の売買となりますが、なんとか採算
が取れる程度だと思います。

件名
第2号議案
農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

【質疑・応答】

申請者の母親が存命の頃は一緒に耕作をしていたのですが、母
親が亡くなり、本人も身体を壊してしまい農業が出来ない状況に
なりました。地元説明会が開催され、草刈りや道路破損には早く
対応してもらいたいと意見書でお願いしました。

委員質疑
及び

事務局応答説明

これまでは隣接した土地は地番ごとに申請がされていたと思い
ますが、何故今回は2筆併せて一括して申請をしているのです
か。

農業委員会への申請としては1筆ずつの申請となっています。環
境課への申請が2筆まとめて出ており、再エネ条例に該当した形
です。

別々に申請しても、併せて申請してもどちらでも良いということで
すか。

環境課としては隣接していれば一つの事業として判断することが
増えてきたようです。農業委員会としては1筆ごとに審査した方が
良いということで、個別に申請をしてもらっています。

議事結果

なし

特になし

特になし

承認（賛成多数）
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（9番）

(推進1番)

(5番)

（事務局）

(1番)

（10番）

(推進1番)

なし

（10番）

(推進1番)

なし

（事務局）

特になし

特になし

件名
第3号議案
農地法第5条の規定による許可申請書の承認について

補足説明

件名 その他


委員質疑
及び

事務局応答説明

1.「R6 農地利用最適化目標」について説明
2.「農地転用許可後の状況（完了）報告」について説明説明

議事結果 承認（全員賛成）

【質疑・応答】

件名
第4号議案
非農地通知申出について

補足説明

以前に太陽光パネルが設置されて土砂で田が作れなくなり、埋
立地にした土地がありますが、そこから続いている所に申請地が
あります。以前は田を作っていましたが、イノシシの被害で出来
なくなったようです。

委員質疑
及び

事務局応答説明

議事結果 承認（全員賛成）

議事結果 承認（全員賛成）

件名
第5号議案
非農地通知申出について

補足説明

委員質疑
及び

事務局応答説明

【質疑・応答】

同じです。

既に埋めてある土地です。草も生えていて、農地より山に近い状
態でした。

先ほどと同じです。

造成費100万円はどのような内容になっていますか。申請地へ入
る道が無いので他の人の土地を通らなければならないと思いま
す。

既に許可の出ている隣接地の方から入っていくと聞いています。

太陽光発電について、個別の案件の地図だけでではなく、全体
的にどこが太陽光になっているのか把握できる地図もあった方
が良いと思います。

【質疑・応答】
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